

Gebrauchsanweisung | User Manual
X Series Bed Connector
P/N: 1042100025



■ INHALTSVERZEICHNIS | TABLE OF CONTENTS

EINLEITUNG SICHERHEITSHINWEISE	1
VERWENDUNGSZWECK	2
LIEFERUMFANG	2
TECHNISCHE DATEN	2
ZUBEHÖR	2
BEFESTIGUNG HANDHABUNG	3
REINIGUNG	4
VERWENDETE SYMBOLE	5
ENTSORGUNG	5
SERVICE HERSTELLER	5
WELCOME SAFETY INSTRUCTIONS	6
APPLICATION	7
SCOPE OF DELIVERY	7
TECHNICAL DATA	7
ACCESSORIES	7
INSTALLATION HANDLING	8
CLEANING	9
SYMBOLS	10
DISPOSAL	10
SERVICE MANUFACTURER	10

■ EINLEITUNG | SICHERHEITSHINWEISE

Lieber Kunde,

vielen Dank für den Kauf des X Series Bed Connector.

In dieser Anweisung finden Sie technische Informationen, Gebrauchs- und Montagehinweise.

Sicherheitshinweise

- Lesen Sie die Gebrauchsanweisung sorgfältig durch, bevor Sie den X Series Bed Connector in Betrieb nehmen.
- Bewahren Sie diese Anweisung für Nachschlagezwecke sorgfältig auf und beachten Sie vor allem die Sicherheitshinweise.
- Für Schäden, die durch unsachgemäße Bedienung, Befestigung, Montage oder Installation entstehen, übernimmt der Hersteller keine Haftung.
- Instandsetzung und Wartung am X Series Bed Connector dürfen nur von autorisiertem Fachpersonal durchgeführt werden. Bitte wenden Sie sich bei einem Defekt direkt an den technischen Kundendienst der CRS medical GmbH. Jegliche Veränderungen an der Vorrichtung oder ihrem Zubehör, die nicht vom Hersteller vorgenommen werden, führen zu einem Außerkräfttreten der Gewährleistungs- und Haftungsverpflichtungen der CRS medical GmbH.
- Es ist unbedingt darauf zu achten, dass durch das Anhängen der ZOLL X Series® die Funktionsweise und die Bedienbarkeit des Defibrillators und des Krankenbettes bzw. der Patiententrage nicht eingeschränkt sind und durch die Benutzung und Bedienung des Krankenbettes bzw. Patiententrage der angehängte Defibrillator nicht unbeabsichtigt ab- oder ausgehängt wird, sodass dieses Gerät ggf. dadurch einen Schaden erleiden könnte.
- Überprüfen Sie den X Series Bed Connector und benutzen Sie es nicht wenn:
 - mechanische Beschädigungen an Betthaken oder Öse zu erkennen sind
 - die Sicherungsschraube an einem der Haken fehlt
 - Reiß- oder Klettverschluss sich nicht vollständig schließen lassen oder beschädigt sind
 - Die Griffummantelung angerissen oder beschädigt ist.

■ VERWENDUNGSZWECK

Die Bettenhalterung X Series Bed Connector ist bestimmt für die sichere Befestigung einer ZOLL X Series® an einem Krankenbett oder einer Patiententrage während der Verlegung von Patienten. Die Positionierung des Produkts an Bett oder Trage ist an horizontal befestigten Normschienen oder Rundrohren bis Ø36mm vorgesehen.

Es ist nicht als Halterung während des Transports in einem Rettungsfahrzeug geeignet. Der Gebrauch der Befestigung ist nur außerhalb von EMS Fahrzeugen zulässig.

Bitte beachten Sie zusätzlich die Gebrauchsanweisung des Defibrillators.

■ LIEFERUMFANG

1 X Series Bed Connector (P/N: 1042100025)

1 Gebrauchsanweisung

■ TECHNISCHE DATEN

Gewicht	113 g
Maße (HxBxT)	160x125x65 mm
Abstand Griff zu Bettrohr	ca. 10 cm
Maximale Belastung	11 kg

Im Zuge von Produktverbesserungen behalten wir uns technische und optische Veränderungen am Artikel vor.

■ ZUBEHÖR

Es ist kein weiteres Zubehör verfügbar.

■ BEFESTIGUNG | HANDHABUNG

Befestigen Sie den X Series Bed Connector wie in Abbildung 1 bis 3 dargestellt am Defibrillator und drehen Sie die Manschette anschließend um den Griff, sodass die Ösen nach oben zeigen. Beachten Sie dabei, dass die Öffnung der Betthaken in Richtung Rückseite des Defibrillators zeigen (Abb. 4).



Abbildung 1



Abbildung 2



Abbildung 3



Abbildung 4

■ REINIGUNG

Bitte entfernen Sie den X Series Bed Connector zur Reinigung von der ZOLL X Series®.

Der X Series Bed Connector kann mit einem feuchten, fusselfreien Tuch und handelsüblichen, milden Kunststoffreinigern gereinigt werden. Bitte vergewissern Sie sich vor dem Gebrauch, dass das Reinigungsmittel keine Lösemittel enthält.

Verwenden Sie zum Desinfizieren ebenfalls handelsübliches Desinfektionsmittel.

■ VERWENDETE SYMBOLE



Siehe Gebrauchsanweisung/Sicherheitshinweise beachten



Referenznummer



Chargennummer



Hersteller

■ ENTSORGUNG

Verpackungen sind Rohstoffe und daher wiederverwertbar. Entsorgen Sie diese im Interesse des Umweltschutzes sortenrein.

Weitere Informationen zur umweltfreundlichen Entsorgung erhalten Sie vom Hersteller.

■ SERVICE | HERSTELLER

CRS medical GmbH
Loherstraße 6
D - 35614 Asslar

T: +49 6441 38331-0
F: +49 6441 38331-29
info@crs-medical.com
www.crs-medical.com

■ WELCOME | SAFETY INSTRUCTIONS

Welcome

Thank you for purchasing the X Series Bed Connector.

In this user manual you will find technical information, instructions for use, and mounting directions.

Safety Instructions

- Read and understand the instructions before installing or operating the X Series Bed Connector.
- Follow all safety instructions and save this user manual in a safe place for future use.
- The manufacturer accepts no liability for damage caused by improper operation, mounting, or assembly.
- Repair and maintenance of the X Series Bed Connector can only be performed by authorized personnel. Please consult directly to CRS medical GmbH Technical Support if the device is defective or damaged. Any changes to the device or its accessories which are not performed by CRS medical GmbH will void all product warranties. CRS medical GmbH will not be liable for unauthorized repair or maintenance.
- Make sure that hanging the ZOLL X Series® does not influence the functionality or usability of the bedside or stretcher and that the defibrillator does not unintentionally unhook during use of the bedside or stretcher in order to avoid damage to the device
- Check the X Series Bed Connector and do not use if:
 - there is visible mechanical damage on the hooks or eyelets
 - the safety screw on one of the hooks is missing
 - zipper or velcro is not closing properly or damaged
 - the cuff around the handle is torn or damaged

■ APPLICATION

The X Series Bed Connector is intended for the secure attachment of a ZOLL X Series® to a bedside or a stretcher during the transfer of patients. The positioning of the product on the bedside or stretcher is provided on horizontal standard rails or round pipes up to Ø36mm.

It is not suitable as a support during transportation in a rescue vehicle. The use of the fastening is only permitted outside EMS vehicles.

Please follow all manufacturer's instructions for the X Series defibrillator.

■ SCOPE OF DELIVERY

1 X Series Bed Connector (P/N: 1042100025)

1 user manual

TECHNICAL DATA

Weight	113 g
Dimensions (HxWxD)	160x125x65 mm
Distance from handle to frame	approx. 10 cm
Maximal load	11 kg

Specifications subject to change without notice.

■ ACCESSORIES

There are no additional accessories available.

■ INSTALLATION | HANDLING

Install the X Series Bed Connector as shown in figure 1 to 3 on the device and turn the cuff afterwards so the eyelets are on top of the handle. Please make sure that the opening of the hooks is pointing to the rear side of the device as shown in figure 4.



Figure 1



Figure 2



Figure 3



Figure 4

■ CLEANING

Please remove the X Series Bed Connector from the device before cleaning.

The X Series Bed Connector can be cleaned with a damp, lint-free cloth and commercially available mild plastic cleaners. Please ensure that the cleanser does not contain any solvents.

Commercially available disinfectants can be used for disinfection.

■ SYMBOLS



See user manual / Safety Instructions



Reference number



Lot number



Manufacturer

■ DISPOSAL

Packing is raw material and therefore recyclable. On behalf of environment protection please dispose the packing sorted. Dispose and recycle all packaging according to your local laws and regulations.

For more detailed information regarding environmentally friendly waste disposal please contact the manufacturer.

■ SERVICE | MANUFACTURER

CRS medical GmbH
Loherstraße 6
D - 35614 Asslar

T: +49 6441 38331-0
F: +49 6441 38331-29
info@crs-medical.com
www.crs-medical.com

□ Loherstraße 6
□ D - 35614 Asslar

□ T: +49 6441 38331-0
□ F: +49 6441 38331-29

□ info@crs-medical.com
□ www.crs-medical.com

